

カメラ散歩

カメラ散歩では、皆さんの「ホットで楽しい」話題を掲載しています。皆さんからの情報もお待ちしています。

本宮を走る！

SL福島プレDC号

6月28日と29日の2日間、来年開催のふくしまステイネーションキャンペーンのプレイベントとして、JR東北本線「郡山駅」から「福島駅」を走るSL福島プレDC号の運行が行われ、本宮のまちをSLが走り抜けました。本宮駅では、地元バンド・ファジーネールや安達太良太鼓の演奏でSLをお出迎えしました。駅や沿線には多くの皆さんが詰め掛け、SLの煙や汽笛、力強い走りを体感していました。



▲本宮駅ホームには多くの人が。下りは15分間、上りは32分間停車しました

元気です還暦野球！

磐越道沿線親善軟式野球大会

7月6日、磐越自動車道沿線市町村の還暦野球チームの親善大会である磐越道沿線軟式野球大会が、本宮市と二本松市の3会場で行われました。福島県7チーム、新潟県8チームの全15チームが熱戦を繰り広げました。本宮市は、本宮まゆみクラブの皆さんが出場し、2試合を戦いました。県や市町村の垣根を越えて、交流を深めていました。



▲しらすわグリーンパークで行われた本宮まゆみクラブの試合。ピッチャーの大内さんが力投しました

音楽を通じた福祉活動

チャリティー七夕歌謡音楽まつり

7月6日、福祉チャリティー七夕歌謡音楽まつりがサンライズもとみやで開催されました。主催は本宮歌謡音楽愛好会。会員をはじめとした、全43組の皆さんが自慢のものを披露しました。また、最後には、約200人の観客の皆さんも一緒に「上を向いて歩こう」を合唱しました。このイベントで集まった募金は、全額社会福祉協議会へ寄付されました。



▲今年で23回目のイベント。多くの出演者が歌いました

紅晴美さんが熱唱！

本宮映画劇場でラジオ公開生放送

6月24日、本宮映画劇場でラジオ福島の番組「かつとびワイド」の公開生放送が行われ、鏡田辰也アナウンサーとゲスト歌手の紅晴美さんが訪れました。番組では、劇場の紹介や館長の田村修司さんのインタビューなどを放送したほか、田村さんたっての願いであった紅晴美さんのミニライブをお送りしました。生放送に訪れた多くの皆さんは、昔懐かしい映像や紅さんの歌声に絶え間ない拍手を送り、100年を迎えた劇場を祝いました。



1. インタビューを受ける田村館長(中央)。劇場入口には昔懐かしい映画のポスターがたくさん貼ってあります
2. 熱唱する紅さん。劇場で歌が披露されるのは三波春夫さん以来約55年ぶり！

夏野菜を収穫

相模女子大学生モニターツアー

7月5日、6日の両日、神奈川県相模女子大学の学生8人が本宮市を訪れ、放射能除染・モニターリングセンターで農作物の安全性の研修や農業体験を行いました。

皆さんは、2日間にわたり、学生運営の農園「マーガレットファーム」で、草むしりや、ナスやピーマン、インゲンなどの夏野菜の収穫に汗を流した後、市内の農家民宿に宿泊しました。



▲大きく育った野菜に思わず笑みがこぼれます

アナグマ現る！

スマイルキッズパーク屋外あそび場

現在建設中のスマイルキッズパーク「記念樹の杜」屋外あそび場に、6月23日、アナグマがひょっこり姿を現しました。まるで工事の進み具合を確認しに来たかのように…。目撃者によると、ほんの少しの間現場をながめてゆっくりと林の中に消えていったそうです。現場の方の話によると、ほかに、野ウサギ、リス、タヌキなどが目撃されているそうです。

公園完成後も、ひょっとするとあそびにきた子どもたちの前に姿を現すかもしれませんね。



▲見事アナグマをとらえた写真。黒と茶色のコントラストが印象的